

# *Gobierno palestino denuncia aumento de los crímenes de Israel en Gaza y Cisjordania*

---



Ramallah, 4 oct (RHC) El primer ministro palestino, Mohammad Shtayyeh, denunció hoy el aumento de la violencia y los crímenes israelíes contra los habitantes de la franja de Gaza y Cisjordania durante este año.

'Durante el primer semestre de 2021 quedó claro que existe una política en curso de disparar a matar, afirmó el político durante una reunión del gabinete en esta ciudad, según la agencia oficial de noticias *Wafa*.

Esa estrategia criminal debe cesar, reclamó Shtayyeh, quien instó a la comunidad internacional a presionar a Tel Aviv.

El primer ministro citó la pasada semana un informe de la Unctad que considera a la ocupación israelí como la principal causa de los problemas económicos que enfrentan los palestinos.

El documento de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad) confirma que las acciones de Tel Aviv son el principal obstáculo para nuestro progreso, manifestó el funcionario.

La Autoridad Nacional Palestina tiene un control limitado sobre la tierra, los recursos y las fronteras de nuestro territorio, recordó.

Shtayyeh instó al vecino país a poner fin a la ocupación y abogó por el establecimiento del Estado palestino en las fronteras de 1967 con Jerusalén como su capital.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/272476-gobierno-palestino-denuncia-aumento-de-los-crimenes-de-israel-en-gaza-y-cisjordania>



**Radio Habana Cuba**